## Peronistas calificaron de agresión la demanda chilena sobre el Beagle

(AP y EFE)

BUENOS AIRES, 21 de ectubre.--Un grupo de las principales figuras del partido peronista que incluye a ex presidentes, ex ministros y ex legisladores, dijo hoy que la "voz de las grandes mayorías del pueblo no puede mantenerse en silencio en momentos difíciles para el país, injustamente agredido por demandas que intentan desconocer límites trazados desde la colonia' en un pronunciamiento sobre el conflicto limítrofe con Chile en la región aus-

La nota difundida hov es-

tá firmada, entre otros, por Deolindo Bittel, considerado actualmente la más alta autoridad del peronismo, Benito P. Llambí ex ministro del Interior, el ex presidente Italo A. Luder y otras autoridades.

"Para la existencia de la nación es indispensable resguardar su territorio. Sin esto tampoco podría haber soberanía. Para asegurarla, nada podrá rehusarse. Defender el patrimonio y la honra de la patria es una obligación que sentimos como argentinos y está registrada en nuestras consignas como postulado cardinal", dice la declaración.

Señalar, los dirigentes que los límites australes, ahora focos del diferendo, están 'confirmados por hechos indiscutibles y ratificados por acuerdo internacional como suma del leal reconocimiento", en referencia a los tratados vigentes que establecen el principio de la separación occánica.

De su parte, el canciller argentino, vicealmirante Oscar Montes reiteró que las negociaciones limítrofes con Chile pueden prolongarse más allá del 2 de noviembre próximo, si se llega a un acuerdo previo.

Montes señaló que el "Acta de Puerto Montt", que suscribieron los presidentes de la Argentina y Chile, generales Jorge Videla y Augusto Pinochei, establece una prolongación de las tratativas en caso de tal concordancia de las partes.

## DECLARACIONES DE MERINO

Por otro lado, el almirante José Toribio Merino, jefe de la Armada chilena y miembro de la junta de gobierno, regresó a Punta Arenas después de realizar una visita a islas ubicadas en el Canal de Beagle donde pronunció una dramática aren-

"Deseo que nuestras naves surquen siempre aguas de paz; pero si ello no es posible, siguiendo nuestra tradición, que no les tiemble la mano para defender nuestra soberania", expreso Merino a la tripulación de su bareo cuando inició ayer la travesia por el Canat, atirma hoy el diario La Ter-

cera de la Hora.